
 

 

 

Réunion du CA du 23.10.2024 – Rapport 

 

Présents :  Zambon Norma, Hepp Carole, Rossi Françoise, Breuer Bob, Burelbach Marc,  

Kremer Gilbert, Bolkaerts Jenny, Grandjean Céline 

  Schomer Chantal, Weber Dany, Gestionnaires administratifs 

 Schubert Jared, Délégué LTAD pour le point Championnat U11 

Excusés :  Clement Sven, Schooff Torsten, Directeur technique  

 

 

Présidente et C.A. 

 

• Le rapport de la réunion du Conseil d’Administration en date du 9 octobre 2024 est approuvé. 

 

• Gilbert Kremer propose de produire des cartes nominatives pour les membres du CA et les 

entraîneurs de la FLVB servant d’identification et entrée gratuite auprès des clubs lors de leurs 

présences aux matches et événements dans leur mission spécifique. 

 

Commission Technique / Directeur Technique 

 

• Le CA prend note de la demande du AZE de pouvoir participer au Novotel Cup 2025, sans 

précision s’il s’agit d’une participation des dames ou hommes resp. des deux équipes. Au lieu 

d’arriver comme prévu le 2 janvier, ils demandent de pouvoir arriver déjà le premier janvier, ce qui 

nécessitera une permanence de plusieurs personnes de la FLVB dès leur arrivée. Comme il s’agit 

d’un jour férié où la Coque sera fermée (il n’y aura donc pas de possibilité d’entraînements) ainsi 

que les restaurants de la Coque et du Novotel, on devrait trouver une solution pour leur repas dans 

un autre restaurant. Après discussion, le CA accepterait leur arrivée précoce sous condition qu’ils 

payeraient un per diem de 100 EUR par personne afin de couvrir les coûts élevés du jour férié 

(transfert par bus de l’Aéroport à la Coque, restauration, etc.).  

 

• Après les consultations que Torsten a eues avec les entraîneurs, le CA décide d’inscrire les 

deux équipes à l’European League 2025. 

 

Commission Sportive / Arbitres / Jeunes / Beach / Loisir 

 

• Carole Hepp fait rapport sur l’introduction du programme d’Arbitrage RefSoft, qui a été bien 

accepté par la plupart des arbitres. Quelques-uns, encore restés inactifs à ce jour, auront un rappel 

pour introduire leurs disponibilités dans le système. 

 



 

 

• Suite à des demandes de remises de rencontres incomplètes, surtout sans information à 

l’arbitre désigné, il y a eu certains arbitres qui se sont retrouvés devant des portes fermées. Le CA 

ne tolère pas ce non-respect envers les arbitres. La commission sportive fera un rappel concernant 

la procédure des demandes de remises de rencontres. Une remise de rencontre ne sera accordée 

que si toutes les parties ont envoyé leur accord/désaccord à la FLVB. En cas d’avis négatif de 

l’arbitre, dû à sa non-disponibilité, la commission des arbitres essayera de trouver un remplaçant, 

sinon la remise de rencontre ne sera pas accordée. Les indemnités dues aux arbitres qui se sont 

rendus en vain sur place seront facturées aux clubs fautifs. 

 

• Norma Zambon et Carole Hepp ont assisté à la remise des diplômes de nos nouveaux 

arbitres, cycle inférieur, à l’Institut national de l'activité physique et des sports (INAPS). 

 

• La commission sportive a constaté que le Escher VBC a participé avec des filles au match 

U15 garçons VCF – EVBC. Le match est validé perdu 0-3 pour EVBC. 

 

• Jared Schubert présente le concept pour le championnat des U11 qui débutera dans 

quelques semaines. Le concept approuvé sera testé par la commission des jeunes pendant une 

séance pratique entre adultes, ensuite au premier tournoi, fixé au 24 novembre à Belair. 

 

Commission Presse et Communication 

 

• Marc Burelbach présente le brouillon du contrat avec Factory Volley, qui, suivant les 

membres du CA, devrait encore contenir description et délais des missions et une clause de 

dissolution, le cas échéant. 

 

Commission Finances / Trésorerie 

 

• Dany Weber donne quelques informations sur le Contrat RefSoft et précise que ce poste sera 

désormais géré sous l’article « Gestion » du budget. 

 

• Le contrat pour un portable non utilisé, facturé par la Poste pour un montant mensuel du 1€, 

sera résilié. 

 

Divers / Prochaines réunions 

 

• La présidente Norma Zambon participera à l’AG du Escher VBC le 26 octobre. 

 

• Le CA prend note de la Sportspress Awards Night le mercredi, 4 décembre 2024. 

Malheureusement aucune équipe de volleyball est nominée. 


